

OSTSEE-ZEITUNG.DE

Wochenendausgabe, 27. August 2005 | Titelseite

Geparktes Kulturgut

Was lange währt, wird gut. Die Rückkehr der Originalteile der Preußensäulen löst gewiss bei vielen Insulanern Freude aus. Euphorie um Spendengeld-Regen ist aber buchstäblich fehl am Platze. Auf dem auserkorenen in Putbus können Einheimische und Urlauber zwar die Monarchen sehen – neben vielen Blechkarossen. Der Ordnung halber fehlt eigentlich nur noch das Hinweisschild: Reserviert für Rügener Kulturgut.

U. B.